
6 Pièces

196 m²

Réf. BSM240265

2 950 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Exclusivité - Nice - Mont BoronVous découvrirez dans la partie la plus

secrète et la plus chic de la ville, une villa du début du siècle qui a été

totalement rénové avec goût, avec des matériaux nobles, chauffage au

sol; elle offre une vue panoramique sur le port de Nice, sur la Baie des

Anges  dans  un  havre  de  silence  et  de  verdure.Cette  demeure  est

implantée  sur  un  terrain  de  650  m²  avec  un  garage  indépendant,

exposé sud, sud ouest, elle est composée d'une surface de 196 m² et

élevée de 3 niveaux, avec au rez-de-chaussée, d'une très belle entrée,

d'un séjour double, d'une grande cuisine ...

SOLE AGENT - NICE - MONT BORON, in the most secret and chic part of the city,

you  will  discover  a  villa  from  the  beginning  of  the  century  that  has  been  totally

renovated  with  taste,  using  noble  materials  and  underfloor  heating;  it  offers  a

panoramic view over the port of Nice and the Baie des Anges in a haven of silence

and greenery.This  house is  set  in  650 sq m of  land with  a  detached garage and

south,  south-west  exposure.  It  spans  196  m²  and  is  built  over  3  levels,  with  a

beautiful entrance hall, a double living room, a large fitted and equipped kitchen and

a separate toilet on the ground ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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